



日頃より、本校の教育活動にご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

いよいよ冬の到来で寒さが厳しくなってきました。急な寒さで体調を崩している児童が増えているようです。インフルエンザ等の感染症は、まだ本校では流行しているという状況ではありませんが、今後注意していかなければならないと感じています。

学校では、感染症への対策として、次のような取組を行います。

- ・「うがいや手洗い」の励行
- ・教室の換気
- ・マスクの着用（必要に応じて）

ご家庭でも、引き続きお子様の体調管理をお願いいたします。

避難訓練・防火教室

11月1日(金)に、校内で火災が発生したという想定で避難訓練を行いました。

今回は上三川消防署職員の皆様、石田・願成寺の消防団の皆様もお越しくださいました。全児童が避難できた後、消防団の皆様による放水の披露がありました。子供たちからは大きな歓声と拍手が湧き上がりました。また、ポンプ車を見せていただいたり、上三川消防署員の皆様のご指導の下、消火訓練や煙道体験などもさせていただきました。子供たちは緊急事態発生時の適切な対応について関心を持ったり、火災への対応について学んだりすることができました。本当にありがとうございました。



いきいき音楽体験事業

10月30日(水)に、栃木県オペラ協会の皆様による「ヘンゼルとグレーテル」を鑑賞しました。歌い手さん方の歌だけでなく、プロジェクションマッピングによる演出も素晴らしく、子供たちは心から大きな拍手を送っていました。最後には歌い手さんたちと一緒に校歌を歌いました。オペラ鑑賞という貴重な体験でした。



石田地区自治会自主防災連合会による防災授業

11月12日(火)に3年生の総合的な学習の時間に、石田地区自治会自主防災連合会の皆様が講師としてお招きし、授業を行っていただきました。3年生に防災士の皆様が講師となり防災授業を行うのは、町内で初めての事です。防災とは何か、自分の町について知ることの大切さ、避難場所や避難経路を確認すること、非常時の持ち出し品を準備すること、家族の安全確認の方法についてなど、多くのことを教えていただきました。

最後に、新聞紙でのサンダルの作り方や、ゴミ袋でのカッパの作り方なども教わりました。7名の防災士の皆様、本当にありがとうございました。



全校読み聞かせ

11月6日(水)に、体育館で図書ボラさんによる全校読み聞かせがありました。

初めはペープサートによる「むかでのおつかい」でした。ペープサートや小道具は全て手作りです。次は図書ボラさんによる民話の語り「にげたぼたもち」でした。味わい深い語り、子供たちは民話に引き込まれていました。図書ボラの皆様にはいつも感謝しております。今後ともどうぞよろしくお願いたします。



正門周辺の整備について

本校の正門周辺は、徒歩通学の児童と出勤・送迎の車との交錯が心配されています。

この解消のために、上三川町のお力添えをいただいて11月18日(月)に「車道と歩道を分ける白ライン」「敷地内減速を促す減速ロードバンプ」「児童用の横断歩道」を設置していただきました。

ご来校の際には、事故防止への取組にご協力くださいますよう、よろしくお願いいたします。

